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Compte Rendu  
Conseil d'administration  
du 20 /01/2017 à Lageon  

 
 

 
Présents	:		ARB,	EquiChouette,	Les	Cavaliers	Pelebois,	Les	Cavaliers	de	Gâtine,	Les	Ecuries	de	
Russey,	REVA,	Equiliberté	86		
	
Excusés	:	Daniel	Dubois,	Maryse	Ducrot,	Les	Cavaliers	de	L'Autize.		
	
AG	2016	en		2017	:		
Elle	aura	lieur	le	11/02/2017	de	15h	à	17h00	salle	des	fêtes	de	Faye	l'Abbesse.		
A	l'issue	de	la	réunion,	un	apéritif	dînatoire	sera	proposé.		
	
Fabienne	s'occupe	du	buffet	"apéritif		salé	/sucré",	Jennifer	lui	prêtera	main	forte	pour	la	
préparation.	
Bernard	se	charge	d'acheter	le	vin	:10	litres	de	rosé	et	10	litres	de	vin	rouge.	
	
Maryse	s'occupe	de	faire	le	power	point	qui	se	basera	sur	le	document	que	nous	avons	
envoyé	au	Conseil	Départemental.	
	
Les	invitations	sont	toutes	envoyées.	
	
Les	représentants	au	CA	doivent	demander	aux	adhérents	de	leurs	associations	respectives	
s'ils	ont	des	informations	à	faire	remonter	pour	l'AG	(formation,	le	calendrier	des	randos,	..)	
	
Il	y	a	une	nouveauté	cette	année	:	deux	de	nos	partenaires	vont	présenter	durant	10	minutes		
leur	activité:	Claire	Guérin	(shiatsu	équin)	et	Ghyslain	Bouillaud		
	
La	Virée	2017	
À	la	date	d'aujourd'hui	Equichouette	n'a	pas	donné	de	réponse	par	rapport	au	fait	que	leur	
rando	pourrait	servir	de	support	pour	la	Virée	d’EquiLiberté	2017.		
Equichouette	doit	donner	une	réponse	le	21/01/2017	à	Bernard.	
	
Si	la	réponse	est	positive,	elle	aura	lieu	les	24	et	25	juin	2017	au	départ	de	Saint	Jacques	de	
Thouars	.	
	
Groupe	de	travail	sur	les	chemins	
Un	groupe	de	travail	est	constitué	composé	de	:	Rémi	FREBOEUF	et	Quentin	GERARD	de	
l'association	Equichouette,	Anaëlle	GODET	de	l'ARB,	Stéphane	MICHEL	des	Cavaliers	de	
l'AUTIZE,	Christophe	et	Fabienne	FREJOUX	des	Cavaliers	de	Gâtine	et	Joël	BONNANFANT	
adhérents	à	ces	deux	dernières	associations.	
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Les	missions	du	groupe	de	travail:	
• contribuer	à	la	défense	des	chemins	(les	préserver,	les	entretenir...)	
• aider	une	personne	ou	association	à	déposer	un	dossier	PDIPR	(les	documents,	où	

s'adresser,	la	marche	à	suivre	…)	
• avoir	un	rôle	de	conseil	en	balisage	(voire	même	une	formation)	
• gérer	les	plaques	
• avoir	le	suivi	des	circuits	mis	en	place	ou	en	court	de	création	avec	les	associations	

concernées	
• motiver	les	associations	à	l'entretien,	au	dépôt	de	dossier		
• avoir	une	personne	en	lien	avec	les	administrateurs	d'EquiChemins	afin	de	pouvoir	

proposer	des	circuits	à	y	déposer	(format	GPX....)	
• enfin	être	en	lien	avec	le	Conseil	d'Administration	d'EquiLiberté	79	afin	de	restituer	

les	travaux,	soumettre	les	besoins	et	ainsi	aider	à	la	constitution	du	dossier	de	
demande	de	subvention	au	Conseil	Départemental.	Le	dossier	quant	à	lui	sera	
déposé	par	le	Conseil	d'Administration	qui	bien	sûr	en	a	la	charge	administrative.	

Une	réunion	a	eu	lieu	le	18	Janvier	en	présence	de	Rémy	GUIGNARD	afin	qu'il	nous	explique	
comment	il	travaillait	et	nous	restitue	tous	les	supports	et	ses	savoirs.	

Quant	au	projet	du	TOUR	DE	GATINE	ébauché	en	2016	et	resté	en	suspend,	celui-ci	serait	
repris	à	moyen	terme	et	ne	sera	pas	forcement	porté	par	ce	groupe	de	travail	mais	plutôt	
par	des	personnes	du	secteur	(Associations	locales	des	Cavaliers	de	Gâtine	et	Cavaliers	de	
l'Autize	...)	qui,	étant	sur	le	terrain	seront	plus	à	même	d'y	porter	intérêt	et	connaissances.	
Ils	pourront	travailler	en	relation	étroite	avec	le	groupe	de	travail	qui	restituera	les	avancées	
du	projet	au	Conseil	d'Administration.	

Anaëlle	GODET	a	déjà	participé	à	quelques	réunions	en	relation	avec	le	Conseil	
Départemental	et	L'AGGLO	2B.	

Quentin	GERARD	et	Stéphane	MICHEL	semblent	quant	à	eux	plus	intéressés	par	le	travail	sur	
informatique	et	GPX.	

Afin	de	faciliter	la	relation	entre	tous	les	acteurs,	Fabienne	FREJOUX	en	assurera	l'animation	
avec	le	planning	des	différentes	réunions,	lieu	et	ordre	du	jour,	compte	rendu	et	
transmission	des	infos		

Bref,	c'est	un	groupe	motivé	qui	entame	ses	missions	petit	à	petit	suivant	les	disponibilités	
de	chacun	et	chacune.	

Point	circuit:	le	circuit	du	Pin	est	toujours	bloqué	car	un	chemin	pose	problème	(chemin	avec	
des	rochers	empêchant	les	attelages	de	circuler).		
	
Une	question	vient	d'être	soulevée	:	EquiLiberté	peut-il	aider	en	finançant	une	partie	des	
travaux	nécessaires	(location	de	matériel,	…)	?	La	question	doit	être	étudiée	par	le	groupe	de	
travail	chemin	pour	essayer	de	poser	des	principes	et	des	conditions	(	pourquoi,	le	montant	
max,	le	cote	juridique,	..)		
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Nos	partenaires	
Deckra	à	Parthenay,	a	été	recommandé	par	Ghislain	bouillaud.	
Ghislain	bouillaud	étant	apporteur	de	plusieurs	annonceurs,	nous	validons	un	1/2	tarif	pour		
lui	pour	2017	.		
	
Il	y	a	plusieurs	partenariat	à	l’étude	:		
	 JMB	distribution	:	Stéphanie	relance		
	 Alicoop	:	Jean-François	va	lui	proposer			
	 Terena	:	Claude	va	lui	proposer	
	 Attelage	Pouvreau	:	Bernard	aura	la	réponse	en	février	

Tuindeco	:	Maryse	contact	en	cours	
FRISS	:	Maryse	contact	en	cours	
	

Bureau	du	Conseil	d'administration	
Mail	Bruno	Tétard	:	

«	Bonjour	à	tous.	
BONNE	ET	HEUREUSE	ANNEE	2017,je	ne	renouvelle	pas	mon	adhésion	à	EquiLiberté	
79,j'ai	décidé	de	vivre	une	nouvelle	aventure	"concours	d'attelage,	travaille	des	
chevaux,	apprentissage	du	cuir	ETC	".	
L'expérience	au	sein	de	l'association	UDRE	79,	EquiLiberté		79	fut	une	expérience	
enrichissante	et	intéressante,	bonne	continuation	»	

	
Equiliberté	79	enregistré	sur	de	nouveaux	sites	
EquiLiberté	est	référencé	sur	deux	nouveaux	sites	:	
http://www.soasso.com/	et	www.explor-natur.fr		
Ils	ont	pour	but	de	présenter	les	actions	des	associations	et	leurs	missions.	
	
Salon	du	cheval	Angers	
Il	sera	reconduit	l'an	prochain	sur	une	surface	double.	
Il	a	été	évoqué	la	possibilité	de	faire	un	stand	EquiLiberté	"grand	ouest	"	:	79/86/49/37.	
	
Nous	validons	l'idée	et	que	ce	soit	EquiLiberté	National	qui	chapote	(l'organisation	
technique,	...)	et	qui	propose	aux	associations	du	grand	ouest	de	participer	pour	animer	le	
stand.	
	
Equiliberté	86	
Le	79	et	le	86		se	sont	mis	d'c'accord	sur	l'organisation	du	calendrier:		
Deux	rallyes	peuvent	être	organisés	en	même	temps,	mais	il	est	préférable	que	les	deux	lieux	
soient	distants	d'environ	50	kms.	
	
Le	Flash	Info		
A	vos	stylos	il	manque	à	Maryse	:		
	 un	encart	pour	les	randos		de	février,		mars,	avril	(Pelbois	et	ARB)	
	 un	article	sur	le	groupe	de	travail	sur	les	chemins		
	 un	article	sur	la	journée	topo.	
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Les	adhésions	
Laure	avance	bien	sur	les	adhésions.	
Laure	souhaite	refaire	un	point	avec	le	référent	du	national	pour	résoudre	les	problèmes	
techniques.		
	
L'association	Equi'Roc	ne	renouvellera	pas	son	adhésion	cette	année.	
	
EquiLiberté		
L'AG	s'est	bien	déroulée.	
Deux	nouvelles	fédérations	départementales	ont	été	créées	cette	année	:	EquiLiberté	86	et	
EquiLiberté	36		
 
 

Prochaine réunion téléphonique du  bureau le 24 février à 20h30 
Prochain CA le 3 mars à 20h30 - Lageon 


